



Lars Brandau und Christoph Teuner (Foto) sind zu Chef-Moderatoren des Nachrichtensenders n-tv ernannt worden. Der studierte Germanist und Politologe Brandau ist seit dem Senderstart 1992 bei n-tv. In der Wirtschaftsredaktion kümmerte er sich um die Finanzmärkte, vor allem in der Abend-'Telebörse'. Lars Brandau ist seit Mitte 2003 der Haupt-Anchor der 23:00 Uhr Nachrichtensendung 'Die Nacht bei n-tv'. Seit Februar 2004 moderiert er darüber hinaus 'Emnid', das wöchentliche Trendbarometer-Magazin. n-tv wird im Herbst seinen Hauptsitz in das Medienzentrum Köln Ossendorf verlegen.